

Escrito de Opinión de A.R. García
Publicada en El Periódico 12 de abril de 2007

EL OFICIO DE MAESTRO

Educación Física

A. R. Garcia

Vilafranca del Penedès

Soy licenciada en Educación Física y he tenido que realizar Magisterio de Educación Física para seguir dando clases en primaria. Los licenciados como yo podemos dar clases en secundaria, pero no se nos considera lo bastante formados para darlas en primaria, a pesar de haber estudiado dos años más que los maestros y con un plan de estudios en el que hay una fuerte carga de asignaturas propias de la educación. Ahora, Ensenyament, desbordado por la sexta hora, está permitiendo que licenciados trabajen en centros de primaria. ¿Este año sí somos válidos?